



Presidente Boric arremete contra la oposición por la agenda de mujer y afirma que "no da lo mismo quién gobierna"



El Presidente Gabriel Boric criticó a la oposición, al asegurar que no da lo mismo quién gobierna, a propósito de la agenda de mujer que viene implementando el Ejecutivo. El Mandatario intervino durante una actividad en que dio cuenta de los avances en materia de **responsabilidad parental y pago de pensión de alimentos**. “Como decía la ministra Antonia Orellana, los derechos de las mujeres se han ido adquiriendo de generación en generación. Y **no podemos retroceder en ellos, pero para eso tenemos que seguir educando**”, afirmó. “Hay algunos que no creen que haya que seguir avanzando los

derechos para las mujeres. **Por eso no da lo mismo quién gobierna**”, complementó. “Es importante, vecinos y vecinas, que más allá de las caras que se ven siempre en las campañas electorales, **veamos en el fondo las ideas, qué es lo que proponen, cuáles son los partidos que los apoyan, cómo se han comportado históricamente también esos partidos**”, sostuvo Boric. “Acá es importante que entendamos que todos estos proyectos, todas estas leyes de las que he hablado no son casualidad. Son producto de la lucha de un pueblo, que **han debido ser reconocidas por la política y que han generado mucha disputa**”, agregó.

El Mandatario expuso que "los derechos de las mujeres se han ido adquiriendo de generación en generación".

“Hasta hace muy poco, un par de años, había un sector importante de la sociedad chilena que se oponía a la Ley de Divorcio, que se opuso virulentamente a cuestiones como la píldora del día después, que se opuso a la ley de aborto en tres causales, y que **no me cabe ninguna duda cuando presentemos en diciembre la ley de aborto, también se van a oponer**”, señaló el mandatario.

Y al finalizar manifestó que “no importa. Vamos a seguir avanzando y demostrando también que hay una diferencia sustancial. Hay una garantía en quien gobierne. Y yo por lo menos tengo la convicción de que acá, junto con ustedes, **vamos a seguir avanzando en no retroceder en derechos para las mujeres, sino en seguir consiguiendo más derechos para las mujeres**”.